

BIENVENIDOS A





VISIÓN

Formar al pueblo del Eterno según su verdadera identidad y propósito para que puedan cumplir con su asignación aquí en la tierra.

MISIÓN

Enseñamos para formar profunda e integralmente a través de la impartición de la verdad y los principios bíblicos.



NUESTROS OBJETIVOS:

- **Proporcionar las herramientas espirituales necesarias que le permiten al pueblo del Padre Celestial afirmarse en su verdadera identidad y cumplir con su propósito.**
- **Llevar a cabo líneas proféticas que sean vigentes y relevantes al mover profético y a la realidad social.**
- **Formar, direccionar, impulsar, y motivar a todos los ciudadanos del Reino para que puedan disfrutar de la dimensión de sobrenaturalidad que les pertenece.**



ENSEÑAMOS PARA FORMAR





LLEGO EL TIEMPO DE LA MANIFESTACIÓN DEL DESPERTAR

www.mypanglobal.org



Segundo conversatorio

YESHÚA ES NUESTRO CÓDIGO DE SEGURIDAD

Cuando **comprendemos** que **Yeshúa** es nuestro **código de seguridad**, es porque lo hemos **entendido** por **revelación**, y lo hemos confirmado por las **Escrituras**.

Lo anterior es una señal de que hemos **despertado** y que tenemos los **ojos espirituales abiertos**, y estamos **caminando** por la **senda** trazada por nuestro **Creador**.



Efesios 5:14-17 Reina-Valera 1960

*“Por lo cual dice: **Despiértate**, tú que **duermes**, **levántate** de los muertos, y te alumbrará Cristo. Mirad, pues, con diligencia cómo **andéis**, no como **necios** sino como sabios, **aprovechando** bien el **tiempo**, porque los días son malos. Por tanto, no seáis **insensatos**, sino **entendidos** de cuál sea **la voluntad del Señor.**”*

Lucas 24:45 Reina-Valera 1960

“Entonces les abrió el entendimiento, para que comprendiesen las Escrituras”

Efesios 1:18 Reina-Valera 1960.

“Alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos.”



**TENIENDO EN CUENTA LOS ANTERIORES VERSÍCULOS, NUESTRA MISIÓN
EN ESTOS MOMENTOS ES: PRODUCIR FRUTOS Y MULTIPLICARNOS
MATERIAL Y ESPIRITUALMENTE**

Genesis 1:28 RVR60.

*“Y los bendijo Dios, y les dijo: **Fructificad y multiplicaos; llenad la tierra, y sojuzgadla, y señoread** en los peces del mar, en las aves de los cielos, y en todas las bestias que se mueven sobre la tierra.”*



LA REALIDAD DEL QUE ESTÁ DESPIERTO.

Para el que ha despertado, su realidad es la verdad del Padre y no la realidad del mundo.

Eclesiastés 3: 15 RVR60.

“Aquello que **fue**, ya **es**; y lo que **ha de ser**, fue ya; y Dios restaura lo que pasó”.

Efesios 2: 6. Reina Valera 1960.

“Y juntamente con él nos resucitó, y asimismo nos hizo sentar en los lugares Celestiales con Cristo Jesús,



EL SELLO INEQUÍVOCO DE UNA GENERACIÓN PROCESADA:

- **Reconoce** cuando una **nueva temporada se abre**, el **tiempo de duración** de ese **ciclo**, lo que **ocurrirá** en esa **temporada**, los **beneficios** de ella, y los frutos que producirá.
- **Fiscaliza**, inspecciona, investiga, revisa, verifica constantemente su caminar, y se establece en una **verdad presente** para no salirse del **camino** o **senda** trazado por el **Eterno**, y de esta forma, es decir con su ejemplo, **instruye** a las **nuevas generaciones** que estén **bajo su paternidad**.



Génesis 28: 16

“Despertó Jacob de su sueño y dijo: Ciertamente el SEÑOR está en este lugar y yo no lo sabía”

Isaías 52:1

“Despierta, despierta, vístete de tu poder, oh Sion; vístete de tus ropajes hermosos, oh Jerusalén, ciudad santa. Porque el incircunciso y el inmundo no volverán a entrar en ti”.



TRAIGAMOS A MEMORIA LAS TRES CONVOCATORIAS QUE SE AVECINAN.

1. **Yom Teruah** se refiere: al **arrebatamiento**, a las bodas del Cordero, al tribunal Redentivo. Define el despertar, ser introducidos a una nueva dimensión, nuevo tiempo. Se relaciona con la revelación, mayor entendimiento.
2. **Yom Kippur** se refiere a la segunda venida de Yeshúa. Al juicio restaurador.
3. **Sukkot** se refiere al Reino Milenial. Sukkot significa: Entramos a la plenitud.



ALGUIEN QUE DESPIERTA SABE QUE FUE PERDONADO Y NO HAY LUGAR PARA LA CULPA.

Lo que nos concierne a nosotros saber y hacer es:

¡Soltar! todo aquello que no hace parte de nuestro propósito, el cual fue ratificado por la Redención de que fuimos objeto.

Lo que le concernía hacer al Redentor fue:

Redimirnos del pecado y de la muerte librándonos de la **culpa** y **condenación**. ¡Nos perdonó aquello que parecía imperdonable!, o sea la iniquidad.

Esta es la razón por la cual fuimos perdonados, rescatados, hechos hijos, y trasladados de las tinieblas a Su luz admirable. Además ¡anuló! el acta de decretos y la sentencia de muerte que había en contra de nosotros por nuestros pecados, llevándose la **culpa** al lugar de donde **!!nunca podrá volver!!** Es **imposible** que, legalmente, podamos ser destituidos de nuestra nueva naturaleza. **Colosenses 2: 13-15.**



Todos los que hemos nacido de nuevo, venimos a ser ciudadanos del Reino, y como sabemos, se nos ha delegado **autoridad, poder, dominio y señorío** como al primer hombre, para que **establezcamos y manifestemos** en nuestras vidas los **principios** del Reino. Esto es despertar.

Cuando fallamos, lo que debemos hacer, simplemente, es **reconocer** el mal que hemos hecho y **reparar el daño**, haciendo **Teshuvá** y **regresar** a nuestro verdadero estatus como la **nueva criatura** que somos. Para que las consecuencias del pecado se detengan en nuestras vidas debemos levantar un altar de adoración en nuestro corazón y ofrecer nuestra vida.



Romanos 12: 1-2 Reina-Valera 1960.

“Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional. No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta”.



HABLEMOS DE LA CONVOCATORIA DE SUKKOT

Levítico 23:33-36 Reina-Valera 1960.

*“Y habló Jehová a Moisés, diciendo: Habla a los hijos de Israel y diles: A los **quince días** de este **mes séptimo** será la fiesta solemne de los **tabernáculos a Jehová por siete días**.*

*El **primer día** habrá **santa convocación**; ningún trabajo de siervos haréis.*

***Siete días** ofreceréis **ofrenda encendida a Jehová**; el **octavo día** tendréis*

***Santa Convocación**, y ofreceréis **ofrenda encendida a Jehová**;*

es fiesta, ningún trabajo de siervos haréis”.



PROYECCIÓN PROFÉTICA DE SUKKOT

La convocatoria de Sukkot nos habla del establecimiento de la era mesiánica.

De la nueva Jerusalén que desciende del cielo.

Del reinado visible de Yeshúa por mil años.

De que estaremos cara a cara con Él.

De su pueblo gobernando con Él.

Del gobierno de Yeshúa sobre las naciones y
de Su pueblo entrando en el gran reposo de mil años.



¿POR QUÉ LA CELEBRAMOS?

- Porque es un mandato por estatuto perpetuo.
- Porque no se ha cumplido todavía en su proyección profética.
 - Porque es una cita divina.
 - Porque hay impartición de su verdad.
 - Porque nos lleva a una gloria mayor.
 - Porque genera gozo y expectativa.
- Porque celebramos que Yeshúa es nuestro verdadero reposo.



QUÉ NOS RECUERDA LA CONVOCATORIA DE SUKKOT?

- Nos recuerda cuando el pueblo de Israel habitó en tiendas temporales (o Sukkot) en el desierto.
- Nos recuerda que la Suká es símbolo de Yeshúa, de su cuidado y protección.
- Nos recuerda que en una fiesta de Tabernáculos nació el Mesías y nació en una Suká. Aclaramos que Yeshúa, no nació en un **pesebre** ni mucho menos en **diciembre**.
- Que **no somos** de este mundo. **Juan 17:16**
- Que nuestra **ciudadanía** es celestial. **Filipenses 3:20**
- Que somos peregrinos y extranjeros. **1 Pedro 2:11**
- Que no hagamos tesoros aquí en la tierra. **Mateo 6:19**
- Que Yeshúa nos introdujo al Reino. **Colosenses 1:13**
- Que fuimos escogidos por Él. **Efesios 1:4**
- Que somos Sus tabernáculos. **1 Corintios 3:16**
- Que Su presencia mora en nosotros. **1 Corintios 6:19**



CUÁNDO Y CÓMO SE DEBE CELEBRAR ESTA CONVOCATORIA?

- Se debe celebrar el tiempo que establecen las Escrituras, que para nosotros corresponde del 29 de septiembre al 6 de Octubre.
 - Se debe convocar al pueblo.
 - Se debe celebrar por siete días.
 - Se debe celebrar para honrar Su nombre.
 - Se debe celebrar dando nuestra mejor ofrenda.
- Se debe celebrar con agradecimiento, regocijo, gozo y alegría.



SUKKOT TAMBIÉN NOS RECUERDA QUE EN YESHÚA TENEMOS PLENITUD

La palabra **plenitud** en hebreo es **SIBAH** y significa: Hartura, saciedad absoluta, abundancia. Es la cualidad de estar llenos, completos, terminados, estar satisfechos.

Colosenses 2: 9-10 Reina Valera 1960.

*“Porque en él habita corporalmente toda la **plenitud** de la Deidad, y vosotros estáis completos en él, que es la cabeza de todo principado y potestad”*

Colosenses 2: 13-15 Reina Valera 1960.

“Y a vosotros, estando muertos en pecados y en la incircuncisión de vuestra carne, os dio vida juntamente con él, perdonándoos todos los pecados, anulando el acta de los decretos que había contra nosotros, que nos era contraria, quitándola de en medio y clavándola en la cruz, y despojando a los principados y a las potestades, los exhibió públicamente, triunfando sobre ellos en la cruz”.



TU PLENITUD TE CONECTA CON EL REPOSO

Hebreos 4:10 Reina-Valera 1960.

“Porque el que ha entrado en Su reposo, también ha reposado de sus obras, como Dios de las suyas.”

Mateo 11:28-30 Reina-Valera 1960.

“Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar. Llevad mi yugo sobre vosotros, y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón; y hallaréis descanso para vuestras almas; porque mi yugo es fácil, y ligera mi carga.”



ESTA ES UNA TEMPORADA PARA REGOCIJARSE PROFUNDAMENTE ¿POR QUÉ?

Porque despertamos y reconocemos que hemos sido llenos de Su plenitud, de Su abundancia, para ser saciados de todo bien. NUESTRA COPA ESTÁ REBOSANDO.

Porque nos recuerda que fuimos trasladados de las tinieblas a la luz de Su Reino admirable.

Porque vivimos rodeados de la dimensión de sobrenaturalidad, no en la realidad del mundo.

Porque tenemos autoridad y poder para manifestar en nuestras vidas la gloria del Reino.

Porque nos recuerda que somos ministros del nuevo pacto de la gracia y debemos cumplir con el ministerio el de la reconciliación.



HOY PODEMOS DECIR:

VIVIR BAJO EL GOBIERNO DEL ALTÍSIMO NOS HACE

VIVIR CONFIADOS Y EN REPOSO.

Nuestros deseos como los fundadores de la
CASA PATERNA MYPAN son:

“Que nuestros hijos espirituales vivan a plenitud sus vidas entendiendo que
YESHÚA ES NUESTRO CÓDIGO DE SEGURIDAD”

Apóstol: **José Ramón Santamaría**
Profeta: **Leonor Santamaría**



HEMOS DESPERTADO CIERTO?